

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 24 janvier 2018 23:17

Dernière soirée à Saint Jean de Sixt, les 106 élèves de CM2 de Tomblaine rentreront demain. Aujourd'hui c'était la très attendue cérémonie de remise des étoiles !

Flocon ?

1ère étoile ?

2 étoiles ?

3 ?

Qu'importe le flocon, pourvu qu'on ait l'ivresse !

Et puis ce soir... c'est la dernière boum !

Et demain, les retrouvailles à Tomblaine. Arrivée prévue vers 17h/17h30 Place des Arts (pour les écoles Badinter et Jules Ferry) et Place Paul Bert (pour l'école Brossolette).

